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Queremos también
que las empresas
extranjeras sepan que
se respetan contratos

ENTREVISTA
IVETTE SALDAÑA Y
ALBERTO VERDUSCO

canera ehmiversal com mx

El gobierno federal quiere que
las empresas extranjeras se

pan que en México se respetan los
contratos mientras que a los due
ños de micro pequeños y media
nos negocios les asegura que nun
ca se les dejará morir dice la titular
de la Secretaría de Economía Gra
ciela Márquez Colín

En entrevista con EL UNIVER
SAL asegura que hayun auténtico
entusiasmo por invertir en Méxi
co más ahora con la entrada en vi
gor del acuerdo comercial con sus
socios de América del Norte Es
tados Unidos y Canadá

Comenta que en los próximos
días se anunciará la llegada de un
nuevo flujo de capitales prove
niente de una empresa grande lo

que muestra la confianza y el arri
bo de agentes al país

Confía en que con el T MEC Mé
xico obtenga beneficios y sobre to
do que contribuya a la recupera
ción económica especialmente
después del confinamiento y los
efectos negativos de la pandemia
por el Covid 19
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Queremos quesientan
quehayrespetoala ley

Gobierno le garantizará a empresas cumplimiento de contratos
Con T MEC México será más atractivo para atraer capitales dice

IVETTE SALDAÑA
Y MARIO ALBERTO VERDUSCO

cartera eluniversal com mx

Ala administración federal
le interesa que las empre
sas extranjeras sepan que

en México se respetan los contra
tos mientras que a los dueños de
microypequeños negocios del país
quiere dejarles claro que nunca es
cucharán de la autoridad que se les
dejará morir dice la titular de la Se
cretaría de Economía Graciela
Márquez Colín

Comentaque aunque elgobierno
nacional no se comprometió con
Estados Unidos a revisar las nuevas
reglas en el sector energético está a
la espera de que se resuelvan los
amparos que están interpuestos en
esta materia

ENTREVISTA
En entrevista con EL UNIVER

SAL la economista por la UNAM y
el Colegio de México y con docto
rado en Historia Económica por la
Universidad de Harvard expone
En realidad a nosotros lo que nos

interesa es que las empresas que
tienen contratos sientan que se es
tán respetando los convenios que
se firman

Subraya que en la reciente visita
del presidente Andrés Manuel Ló
pez Obrador a su homólogo esta
dounidense Donald Trump no
hubo compromiso de revisar las
nuevas reglas del sector energéti
co porque hubo muchos cambios
que realizó el Cenace y después la
Secretaría de Energía Sener

Pero hay amparos y por tanto
hay que dar seguimiento a toda esa
parte legal Seguramente por estas
acciones y las resoluciones la Se

cretaria de Energía tendrá que ver
si ajusta o no detalla

Márquez Colín niega que la
cancelación del proyecto de la
empresa de bebidas Constella
tion Brands en Baja California
tenga que ver con modificacio
nes a las reglas del juego Fue un
acuerdo al que llegó la propia
empresa Decidió suspender su
operación en Mexicali No es un
asunto de cambios de reglas

T MEG Imán de inversión
La secretaria de Economía afirma
que hay un auténtico entusiasmo
por ver dónde se puede invertir
sobre todo ahora que entró envigor
el Tratado entre México Estados
Unidosy Canadá T MEC acuerdo
que aumentó el atractivo del país

Explica que en las recientes
semanas se convinieron dos
proyectos de inversión que se re
lacionan con el atractivo de Mé
xico por el T MEC y en próxi
mos días se anunciará la llegada
de un nuevo capital proveniente
de una empresa grande lo que
muestra la confianza y el arribo
de agentes al país

Por ello confía que la entrada en
vigor del acuerdo comercial de
Norteamérica dará ventajas al
país por encima de otros y ayu
dará a la reactivación económica
sobre todo tras el confinamiento
y los efectos de la pandemia por
el coronavirus Covid 19

Plan üe relocaltzación
Márquez Colín a quien se le reco
noce por su trayectoria académica
menciona que la dependencia tra
baja en un plan de relocalización
con el que se buscará que se ins

talen en México plantas de manu
factura que se fueron a Asia

Paraeste propósito se buscó apo
yo de bancos como Citi o Bank of
America para acompañar finan
cieramente alas empresas paraque
se instalen en territorio nacional

Aunque México salió del top 25
como destino para invertir de
acuerdo con la encuesta de Kear
ney la secretaria dice que los em
presarios que están en el país y co
nocen las condiciones del mercado
dejan sus ganancias a pesar de que
pudieron sacarlas porque conside
ran al país un lugar atractivo para
los capitales

Dice que más allá de que el go
bierno tenga una meta de inver
sión lo que se busca es atraer más
recursos para el país bajo la moda
lidad de tracción porque una vez
que lleguen unas empresas otras
más se incorporarán

Lo que queremos generar no es
una meta de millones de dólares
sino una dinámica para atraer in
versiones Hay un enorme poten
cial de darle para adelante de apro
vechar el T MEC abunda

El reto laboral
Ante la entrada en vigor del acuer
do comercial con los otros socios de
América del Norte la secretaria ad
mite que se requiere trabajar en la
aplicación de la parte laboral

Reconoce que para la implemen
tación de la reforma laboral hay
nuevas condiciones que deben res
petarse sin embargo como conse
cuencia de la pandemia muchas
empresas aún no recuperan sus ni
veles de empleo por lo que tendrán
que hacer más esfuerzos

Respaldo a mlpymes
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Frente a los efectos negativos de la
pandemia comenta que el gobier
no apoya a las micro pequeñas y
medianas empresas que son los
negocios más vulnerables con el
otorgamiento de créditos a tasas
preferencialesyapoyo directos en
tre otros programas

El gobierno no vaadejarmorir
a estos establecimientos

Eso nunca lo van a escuchar de
este gobierno concluyó

En realidad a nosoíi o
lo que nos interesa
es que las empresa
que tienen contrato
sientan que se está
respetando los
convenios que se
firman Queremos
generar una dinámica
paró atraer inversiones
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